



Message du Père Xavier pour le temps de l'Avent



Voilà qu'au milieu de beaucoup d'agitation, d'une accumulation d'informations et de multiples incertitudes répétées, l'Église offre la stabilité et la permanence du temps liturgique. Comme un phare dressé et battu par les flots, brossé par le ressac, fouetté par les embruns, elle nous accueille et garde ses portes ouvertes, havre dans la tempête. Noël approche et l'Avent reste le repère assuré qui nous conduit à la grande fête de l'Incarnation. Noël est comme une lumière qui brille au fond de la nuit et guide nos pas vers notre destinée finale et éternelle : Dieu vient s'unir à l'homme parce que chacun de nous est appelé par vocation à ne faire plus qu'un avec Lui. Il n'existe pas d'autre projet pour Dieu à notre égard. Il rend compte à lui seul de toute l'Histoire de l'humanité et du cosmos. Dans la lumière de cette perspective, tous les autres événements, avatars de l'Histoire, perdent beaucoup de leur importance. Oui, le but de la vie chrétienne est la communion de vie éternelle avec Jésus Christ.

Et si nous décidions d'entrer dans une vie renouvelée, de nous affranchir des peurs suscitées par la surinformation, de retrouver l'essentiel de l'existence. Si nous décidions d'édifier dans nos 'chez-nous', nos maisons, une image de l'Église qui est le roc inébranlable où se brisent les assauts du mal, du mensonge, du soupçon. Il suffit de peu. Il suffit de retrouver l'habitude ancestrale de la prière commune et familiale que la mise en place de la crèche ne peut que favoriser. Il suffit de redonner sa place à la dimension de l'espace sacré que nos écrans ont envahi, du temps béni que les inutiles précipitations ont empêché. À la crèche, les bergers se sont rassemblés. À genoux, ils adorent en silence le maître de la Vie venu la répandre en abondance pour tous.



Comme eux, mettons-nous à genoux et entrons dans le recueillement intérieur si bienfaisant pour nos âmes inquiètes et désemparées. Et si des peurs continuent de nous habiter, si notre mauvaise conscience vient peser et obscurcir notre âme, allons vers Jésus qui offre royalement sa guérison et sa paix dans le sacrement du pardon. Par sa toute puissance, Il recrée nos cœurs comme au jour de notre baptême et alors nous pouvons goûter à la joie de la nouvelle création qu'Il inaugure en nous.

St Paul nous explique quels sont les pièges dans lesquels le monde sans Dieu veut nous entraîner en expliquant les comportements des hommes qui « *n'ont pas jugé bon de garder la vraie connaissance de Dieu. Dieu les a livrés à une façon de penser dépourvue de jugement. Ils font ce qui est inconvenant ; ils sont remplis de toutes sortes d'injustice, de perversité, de soif de posséder, de méchanceté, ne respirant que jalousie, meurtre, rivalité, ruse, dépravation ; ils sont détracteurs, médisants, ennemis de Dieu, insolents, orgueilleux, fanfarons, ingénieux à faire le mal, révoltés contre leurs parents ; ils sont sans intelligence, sans loyauté, sans affection, sans pitié. Ils savent bien que, d'après le juste décret de Dieu, ceux qui font de telles choses méritent la mort ; et eux, non seulement ils les font, mais encore ils approuvent ceux qui les font* » (Ro. 1, 28-32). Voilà de quoi nous devons nous garder et contre quoi nous devons lutter avec persévérance.

Jean Baptiste, qu'on appelle le Précurseur, a couru en avant de Jésus pour préparer le cœur de ses contemporains à accueillir la venue du Sauveur. Il les a invités à entrer dans un baptême de repentance. De même, Jésus en personne, a commencé son ministère en invitant à se convertir, c'est-à-dire à rejeter ce qui conduit au mal, et à se tourner vers Lui pour avoir part au Royaume de Dieu qu'il rendait tout proche et accessible à tous. En revenant participer à la messe du dimanche à la suite de ce confinement, nous ne pouvons que désirer être recréés de nouveau, repartir avec un cœur nouveau. De même que nous sommes attentifs aux règlements sanitaires, nous devons l'être d'autant plus vis-à-vis des conseils du Seigneur. Les premiers engagent la vie mortelle, les seconds engagent la vie éternelle. Pourquoi refuserions-nous la grâce du salut, de la miséricorde, surtout si depuis longtemps nous n'avons pu y avoir accès, soit par négligence, soit par timidité ? Le royaume des cieux appartient aux violents et ce sont eux qui s'en emparent, expliquent Jésus devant les hésitants. Ne craignons pas de nous faire violence et de retrouver, là où des prêtres se rendent disponibles, à goûter à l'infinie bonté de Dieu qui relève, sauve et guérit avec suavité.

Alors la paix de Noël dépassera toute connaissance et toute espérance au sein de nos familles ainsi réconciliées. N'est-ce pas là le plus beau des cadeaux ? Gloire à Dieu au plus haut des cieux et Paix sur la terre aux hommes qu'Il aime !

Permanence d'écoute et d'accueil pour les confessions à Pélissanne le samedi de 8h45 à 11h et sur rdv. auprès du P. Xavier Géron.

**"Tu as du prix à mes yeux et je t'aime"**

Isaïe 43, 4



### Horaires des messes de Noël

24 décembre:

à 17h: veillée de Noël sans eucharistie à Pélissanne

à 18h30: messe à Lançon

à 22h30: messe à Pélissanne

25 décembre:

à 9h: messe des bergers à La Barben

à 11h: messe à Pélissanne





## Denier de l'église

Nous vous rappelons la nécessité de participer à cette collecte qui, vous le savez, constitue la seule ressource financière qui assure la rémunération des prêtres, religieux et permanents au service de notre Église.

Nous sommes tous concernés.

Vous trouverez sur le présentoir à l'entrée de l'église les enveloppes du diocèse qui vous donneront toutes les précisions pour effectuer votre versement.

Merci d'avance.

### Message des scouts de Salon

Bonjour à tous et à toutes

Nous sommes Les Compains, une équipe de 6 *compagnons* du groupe scout de Salon de Provence. Pour financer notre projet solidaire T2 prévu pour l'été prochain, nous revenons vers vous avec une variante de notre première proposition de juin 2020. Il s'agissait d'une vente de gâteaux pour la fête des mères. Suite au succès de celle-ci, nous vous proposons *des chaussettes pour tous les goûts et du vin local* pour Noël. Pour en profiter, n'attendez pas ! Vous avez jusqu'au 12 décembre pour commander.

Si jamais on a réussi à attirer *votre attention*, voici le lien pour le formulaire de commande sur lequel figurent plus d'informations.

<https://forms.gle/TPwinnNQPizcYtJT7>

Joyeux Noël,

On ne vous embrasse pas (*covid oblige*) mais le coude y est,

Les Compains (*Marie, Robin, Maylis, Clémentine, Balthazar et Magali*)

### Message des scouts de Pélissanne

Chers paroissiens,

Comme vous le savez le groupe SGDF Via Aurelia permet à de nombreux enfants de vivre le scoutisme dans notre paroisse. La vente des calendriers est la seule source de revenus de notre groupe. Cette année, nous n'avons pas pu vendre nos calendriers.

Nous vous proposons donc d'acheter un calendrier au prix de 5 euros.

Pour ceci, vous pouvez le commander auprès de Sandrine (tel : 06 21 31 58 50) ou à la sortie de la messe des dimanches 13 et 20 décembre.

Merci à tous,

Le groupe Via Aurélia

